
École Jacques-Leber : « J’ai ma place, j’apprends, je m’épanouis! 
 

ENGAGEMENT  RESPECT  OUVERTURE 
 

 

 

 

Réunion du conseil d’établissement 

Procès-verbal 

Lundi, le 12 juin 2023 à 19 h 

Salle de réunion 

 

Nom Rôle Présent Absent 

Madame Sophia Plante Parent ☒ ☐ 

Monsieur Denis Lefebvre Parent ☒ ☐ 

Madame Érika Bergevin Moniz Parent ☒ ☐ 

Madame Patricia Cyr Parent ☒ ☐ 

Monsieur Patrick Leclaire Parent ☒ ☐ 

Monsieur Robert St-Amand Parent ☒ ☐ 

Madame Geneviève Gervais Parent - Substitut 1 ☐ ☒ 

Madame Valérie Perras Parent - Substitut 2 ☐ ☒ 

Madame Frédérique Benoit Personnel enseignant ☐ ☒ 

Monsieur Richard Brosseau Personnel enseignant ☐ ☒ 

Monsieur Frédéric Géroli 
Personnel enseignant 

À titre d’invité 
☐ ☐ 

Monsieur Francis Paquin Personnel enseignant ☒ ☐ 

 Personnel professionnel ☐ ☐ 

 Personnel de soutien ☐ ☐ 

Ariane Potvin Élève ☒ ☐ 

Flavie Durand Élève ☒ ☐ 

Rémi Descheneaux-Leroux Direction adjointe ☐ ☒ 

Stéphanie Beauvais Direction adjointe ☐ ☒ 

Marie-Ève St-Laurent Direction adjointe ☒ ☐ 

Madeleine Boulet Direction ☒ ☐ 



 

 

1. Ouverture de la séance 

Ouverture de la séance à 19 h 02 par madame Sophia Plante.  

2. Prise des présences 

Le quorum est atteint.  

3. Période de questions du public 

Aucune question du public. 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Denis Lefebvre propose l’adoption de l’ordre du jour.  

(CÉ 22-23 / 030-45) 

5. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 29 mai 2023 et suivis 

Correction au point 5 : remplacer monsieur Patrick Leclaire par monsieur Denis 

Lefebvre. 

Madame Patricia Cyr propose l’adoption du procès-verbal modifié.  

(CÉ 22-23 / 030-46) 

6. Listes des effets scolaires et frais chargés aux parents 2023-2024 

(approbation) 

Madame Madeleine Boulet explique que les frais ont peu varié.  

Madame Sophia Plante propose et monsieur Patrick Leclaire approuve.  



 

 

(CÉ 22-23 / 030-47) 

7. Bilan des COSP 2022-2023 (information) 

Madame Marie-Ève St-Laurent explique les différents thèmes couverts par les 

COSP associés aux niveaux et aux départements qui ont administré les activités 

aux élèves. (Cette année en sec 1 et 2 : en éducation physique, en anglais, en 

univers social et en ECR par les enseignants des matières respectives) et en sec 

3 : par la conseillère en orientation en français et math). 

 

8. Approbation des activités et sorties éducatives 

a. Activités « On bouge en secondaire 1 pour 23-24 » (invité Frédéric 

Géroli) 

Bilan de 7 sorties par monsieur Frédéric Géroli. 430 inscriptions au total. 

Monsieur Frédéric Géroli propose 10 activités pour l’an prochain pour 

l’ensemble des élèves de secondaire 1: 3 activités pour lesquelles il y a une 

location d’un autobus. (En secondaire 2, il y a eu I-saute comme activité 

proposée cette année. En secondaire 3, il y aune sortie à la ronde.) 

Madame Sophie Plante propose et appuie.  

(CÉ 22-23 / 030-48) 

9. Mot du représentant du comité de parents 

Monsieur Denis Lefebvre nous parle d’un retour de consultation. La dernière 

rencontre du comité de parents aura lieu le 14 juin 2023. 



 

 

 

10. Mot des élèves 

Question d’Ariane : Est-ce que les élèves peuvent quitter avant la fin du cours 

lors des examens? Monsieur Francis Paquin répond qu’il est possible de sortir 20 

minutes d’avance. 

Autre question : Est-ce qu’on pourrait faire quelque chose pour baisser la 

température dans les classes? Mettre des ventilateurs et portes ouvertes et/ou 

de fenêtres ouvertes. Apporter une bouteille d’eau, serviette mouillée, s’habiller 

plus léger (pas de coton ouaté). 

Flavie nous dit que les activités proposées aux élèves ont été appréciées cette 

année. 

11. Mot des enseignants 

Monsieur Francis Paquin. La fin de l’année arrive et c’est important que les 

élèves se couchent tôt et que la priorité soit sur les études.  

12. Mot des parents 

Félicitations à Monsieur Frédéric Géroli pour les initiatives offertes aux élèves. 

13. Mot de la direction 

Madame Sophia Plante nous annonce son départ. Elle nous remercie pour les 

trois dernières années. 



 

 

Madame Madeleine Boulet et madame Marie-Ève St-Laurent parlent des 

dernières activités de l’école : gala sportif, festival hockey, vente de garage qui 

se sont bien déroulées. 

14. Autres sujets 

Suivi sur le plan de communication sur le fractionnement du profil Hockey : 

Madame Madeleine Boulet explique qu’il y a eu une tournée de classe pour 

informer les élèves.  Il y a eu des questions, mais tout s’est bien passé. Le courriel 

aux parents a été envoyé à la fin de la journée de cette tournée de classe. Nous 

n’avons pas eu d’appels ou de courriels d’insatisfaction à la suite de l’annonce. Il 

y a eu des questions en lien avec les coûts au RSEQ seulement. Bref, les parents 

comprennent les changements et c’est assez positif. 

15. Levée de l’assemblée 

La levée d’assemblée est proposée par madame Patricia Cyr à 20 h 15. 

Prochaine assemblée au mois d’août (une date sera confirmée par courriel). 

 

_____________________________ ____________________________ 

Madeleine Boulet, direction  Sophia Plante, présidence 


